



RHONE
Communiqué de presse

objet : Le Mouvement Démocrate est prêt

Le 26 octobre dernier se tenait la première conférence nationale du Mouvement Démocrate. Elle a donné l'occasion de rappeler qu'en cette période de forte incertitude **les démocrates doivent proposer aux français et aux européens un projet humaniste**. Il ne s'agit ni de refonder le socialisme ni de refonder le capitalisme.

François Bayrou le rappelait, « il y a une attente au sein de notre société de quelque chose qui dépasse le consumérisme. Nous honorons la liberté et nous la mettons au nombre des valeurs, mais le capital et le profit ne sont pas au nombre des valeurs qui fondent une vie. »

Mission a été donnée aux présidents départementaux d'organiser le Modem pour être à proximité des électeurs lors de la campagne européenne car pour porter le projet démocrate nous avons besoin que l'Europe existe. Il appartient aujourd'hui au Modem de réconcilier l'action européenne et l'idée nationale pour donner un nouveau souffle au projet européen.

En Rhône-alpes une première rencontre des Présidents départementaux nouvellement élus s'est tenue le 18 octobre. Les participants ont affirmé leur volonté de travailler ensemble, au sein d'une Union Régionale, avec le souci de développer le MoDem, dans un territoire au potentiel important. En attendant que s'organise l'instance régionale, les présidents départementaux ont désigné comme coordinateur régional, Gilles Artigues.

Ainsi des équipes locales qui se mettent en place aux instances nationales, le Mouvement Démocrate se consacre pleinement au projet et à la campagne européenne.

Cyrille Isaac-Sybille



contact presse : mouvement.democrate.rhone@gmail.com